

# СОДЕРЖАНИЕ

## ТЕМА НОМЕРА: ПЕДАГОГИКА: МЕТОДОЛОГИЯ, ТЕОРИЯ, ПРАКТИКА

### ОБЩАЯ ПЕДАГОГИКА, ИСТОРИЯ ПЕДАГОГИКИ И ОБРАЗОВАНИЯ

- Лескова И. А.** Проблема неявной «подмены» оснований и отложенной очевидности в системе педагогического знания ..... 6
- Семенов К. Б., Семенова А. С., Хлызова И. В.** Проблемы нравственного воспитания в России: история, теория, практика ..... 19

### ТЕОРИЯ И МЕТОДИКА ОБУЧЕНИЯ И ВОСПИТАНИЯ

- Самойлов Е. А.** Кейс-задания по дидактике физики в системе управления интеллектуальным развитием студентов педагогических вузов ..... 27
- Алексинская А. Ю., Железнякова Е. А.** Актуальность кейс-технологии в обучении основным видам речевой деятельности на занятиях по русскому языку как иностранному ... 38
- Солдатов Б. Г., Солдатова Н. В.** Образовательная среда в процессе обучения иностранному языку в неязыковом вузе: комплекс компонентов ..... 47
- Малюгина А. В.** Методы и приёмы активизации лексики на занятиях по иностранному языку .. 57
- Филимонова Е. А., Холина С. А.** Опыт реализации вариативных технологий обучения физике в малочисленных классах современных сельских школ ..... 68

### ТЕОРИЯ И МЕТОДИКА ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

- Осечкина Л. И., Солодухина Н. Н., Краева И. В.** Система дополнительного профессионального образования МГОУ как управленческий ресурс развития современного педагога ..... 78
- Кузнецов Ю. Н.** Узловой механизм ситуационного центра педагогической системы обеспечения качества образовательной организации ..... 90
- Федорова Е. Н., Плотникова В. С.** Психолого-педагогические условия использования видео- и аудиолекций на дистанционных образовательных платформах ..... 101
- Есмурзаева Ж. Б., Новикова Е. В.** Экологизация дисциплины «Иностранный язык» в аграрном вузе ..... 109
- Корнеева О. Д.** Цифровые навыки как важная компонента управленческой компетентности будущего менеджера ..... 117

# CONTENTS

## THEME OF THE ISSUE: PEDAGOGY: METHODOLOGY, THEORY, PRACTICE

### GENERAL PEDAGOGY, HISTORY OF PEDAGOGY AND EDUCATION

- I. Leskova.** The Problem of Implicit "Substitution" of Grounds and Deferred Evidence in the System of Pedagogic Knowledge ..... 7
- K. Semenov, A. Semenova, I. Khlyzova.** Problems of Moral Education in Russia: History, Theory, Practice ..... 19

### THEORY AND METHODS OF TEACHING AND EDUCATION

- E. Samoilov.** Case-Tasks on Physics Didactics in the Intellectual Development Management System Students of Pedagogical Universities ..... 27
- A. Aleksinskaia, E. Zheleznyakova.** The Relevance of Case-Technology in Teaching the Main Types of Speech Activity at the Lessons of Russian as a Foreign Language. ... 38
- B. Soldatov, N. Soldatova.** Educational Environment in the Foreign Language Teaching Process at the Non-Linguistic University: A Set of Components ..... 47
- A. Malyugina.** Methods and Techniques for Memorizing Vocabulary in the EFL Classroom. .... 57
- E. Filimonova, S. Kholina.** The Experience in the Implementation of Variable Technologies of Teaching Physics in Small Classes of Modern Rural Schools. .... 68

### THEORY AND METHODS OF PROFESSIONAL EDUCATION

- L. Osechkina, N. Soloduhina, I. Kraeva.** The System of MRSU Additional Professional Education as a Management Resource for the Development of a Modern Teacher ..... 78
- Yu. Kuznetsov.** The Nodal Mechanism of The Situational Center of the Pedagogical Quality Assurance System of an Educational Organization ..... 90
- E. Fedorova, V. Plotnikova.** Psychological and Pedagogical Conditions for the use of Video and Audio Lectures on Remote Educational Platforms. .... 101
- Zh. Esmurzaeva, E. Novikova.** Ecological Framework of the Foreign Language Course Content at Agrarian University ..... 109
- O. Korneeva.** Digital Competencies as an Important Component of the Managerial Competence of a Future Manager. .... 117